

déserts. Nous leur ferons part de ce qui nous y est arrivé à nous-mêmes en l'année 1845, lorsque nous nous rendîmes du Caire, la capitale de l'Égypte, à Jérusalem, en passant par les déserts du Mont Sinaï, où nous eûmes à voyager pendant 34 jours, avant de pouvoir porter nos regards sur les campagnes montagneuses de la Palestine Méridionale.

A V I S .

Ceux qui ne voudront pas garder la gazette sont priés de la renvoyer immédiatement. Ils auront la bonté d'écrire sur le dos de la copie, qui leur a été envoyée : *Refusé, avec leurs noms, ainsi que celui du lieu où ils demeurent.*

Ceux qui ne se conformeront pas à cet arrangement, seront justement censés vouloir devenir souscripteurs.

—Nous prenons la grande liberté d'adresser notre feuille à nos amis et connaissances, qui n'y ont pas encore souscrit. Nous le faisons pour deux motifs : celui d'être utile à leurs familles et à leurs enfants, s'ils n'ont pas eux-mêmes le temps de la lire, puis celui de leur fournir une occasion de nous aider de leur concours dans notre nouvelle entreprise.

—Toutes lettres et argent, concernant la gazette, devront se remettre au Rédacteur-Propriétaire, à Québec.